
На сайте «Новых Известий» завершилось 
голосование за кандидатов на пост руково-
дителей Калининградской, Костромской и 
Калужской областей. Во всех трех случаях 
первое место заняли представители КПРФ. 
Эксперты говорят, что подобные результа-
ты являются предсказуемыми – коммунисты 
имеют неплохие рейтинги.

  «Так как жизнь становится экономически 
тяжелее, люди интуитивно тянутся к соци-
алистической парадигме, которую олице-
творяет КПРФ. Этим фактором можно объ-

яснить и лидерство коммуниста Валерия 
Ижицкого в опросе «НИ», посвященном вы-
борам в Костромской области», – полагает 
политолог Дмитрий Нечаев. 

Согласно результатам голосования руко-
водитель региона и кандидат от «ЕР» Сергей 
Ситников поделил второе место с Георгием 
Тащиевым от малоизвестной партии «Горо-
да России», который  также является главой 
областной организации «Союз «Чернобыль» 
и членом регионального штаба ОНФ. 

По материалам сайта newizv.ru

Волна «чернухи» накрыла го-
рода и районы Костромской об-
ласти. В подметных листовках, 
плакатах, газетах, выпущенных 
анонимной типографией, собра-
ны лживые данные, рожденные 
больной фантазией авторов, 
возбужденной деньгами заказ-
чика. Мишень — явный фаворит 
на губернаторских выборах, ли-
дер КПРФ Валерий Ижицкий.

Сигналы о вбросе «чернухи», 
поступающие в штаб КПРФ из 
городов и районов области, 
прямо пропорциональны опа-
сениям власти получить на вы-
борах нежелательный для себя 
результат. Мы анализируем 
данные опросов, и видим, что 
рейтинг «Единой России» не-
прерывно снижается, рейтинг 
кандидата в губернаторы В.П. 
Ижицкого стабильно растет. 
По последним данным, «ЕдРо» 
не получит в Костромской об-
ласти большинства, а по гу-
бернаторским выборам бу-
дет, как минимум, второй тур. 
По нашему мнению, именно с 
этим связано такое обостре-
ние борьбы и наглое, бесце-
ремонное давление на изби-
рателей, которое в последние 
дни творится в городах и рай-
онах области.

Не имея в своем арсена-
ле компрометирующих В.П. 
Ижицкого фактов и сведений, 
авторы «грязных» агиток пы-
таются нацепить на одного из 
явных претендентов на губер-
наторскую должность нелице-

приятные ярлыки. Складывается 
впечатление, что описанные в 
своих фальшивках истории авто-
ры и заказчики брали из своего 
богатого жизненного опыта…

Напомним, что целенаправ-
ленная дискредитация кандида-
та в губернаторы Костромской 
области, лидера КПРФ Валерия 
Ижицкого, началась еще до офи-
циального старта избирательной 
кампании. На страницах боль-
шинства районных газет, не без 
ведома руководства области, 
размещались откровенно кле-
ветнические материалы за под-
писью вымышленного автора 
Аделины Сидорчук. 

Страх у власти присутствует. 
Мы считаем, что только этим мож-
но объяснить невероятную актив-
ность «черных» пиарщиков, наво-
днивших Костромскую область. 
Людям, которые уверены в своей 
победе, идти на технологии, ко-
торые дискредитируют голосова-
ние, нет никакого смысла. На это 
идут только от отчаянья. 

Добьются ли «заказчики» ожи-
даемого результата? Нет. С не-
которых пор «чернуха» работает 
менее неэффективно. Во-первых, 
избиратели стали опытнее и на-
чали понимать, что агитационные 
материалы без обязательных вы-
ходных данных несут ложь. Во-
вторых, сразу виден «выгодо-
приобретатель» — заказчик этой 
продукции — аутсайдер выборов, 
стремящийся любым способом 
взять реванш над будущим побе-
дителем. 

Кто «заКазал» 
ИжИцКого?
К андидата в губернаторы, лидера КПРФ Валерия ижицкого, 

«неизвестные» заказчики внесли в список мишеней «черных»   
политехнологов под №1. 

КоммунИсты Побеждают в Интернет-выборах глав регИонов

за Кого бы вы ПроголосовалИ на выборах 
губернатора КостромсКоЙ областИ?

валерИЙ ИжИцКИЙ 44%

сергеЙ сИтнИКов 14%

георгИЙ таЩИев 14%

юрИЙ КудрЯвцев 11%

алеКсандр тарабрИн 11%

сергеЙ Петухов 6%
Автор исследования: «Новые известия», 2015 год
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В Костромской области 
доходы на душу населения 
самые низкие в Центральном 
федеральном округе. Во мно-
гих организациях в условиях 
кризиса сокращается зарпла-
та. Количество безработных в 
2015 году выросло почти на 
11%, количество свободных 
рабочих мест сократилось на 
25,6%. При этом продолжа-
ется рост цен, тарифов на ус-
луги ЖКХ, сборы на капиталь-
ный ремонт многоквартирных 
домов и т.д.

Практически не строит-
ся социальное жилье, цена 
аренды жилья для большин-
ства  населения непомерно 
высока, ипотека не по карма-
ну человеку труда. В 2015 году 
объем работ в строительстве 
сократился на 35,4%. Низкое 
качество строящегося жилья 
для переселенцев из ветхих и 
аварийных домов. 

Нехватка медицинских ка-
дров, большая нагрузка на 
врачей в целом ведут к сниже-
нию качества медицинского 
обслуживания. Ограничен круг 
бесплатных лекарств в больни-
цах, да и тех зачастую не хва-
тает. В области сокращается 
количество больничных коек, 
больниц и поликлиник. При 
наших дорогах, отсутствии 
необходимого транспортного 
обслуживания нередки про-
блемы со своевременной до-
ставкой больных на лечение. 
Медосмотры во время диспан-
серизации проходят достаточ-
но формально (в пределах 5-7 
минут на человека). Все это 
является причиной достаточно 
высокого уровня смертности.

Остро стоит вопрос раз-
вития сельских территорий. 

Из-за скудности выделяе-
мых средств и федеральная, 
и областная программы вы-
полняются неудовлетвори-
тельно. За семь лет суще-
ствования программы об-
ласть не приблизилась к ре-
шению ни одной проблемы. 
Нет необходимых рабочих 
мест, а поэтому значитель-
ная часть (до 57%) работа-
ющих уезжают на «отхожие 
промыслы» в Подмосковье и 
другие регионы. Зарплата на 
селе на 30-35% ниже город-
ской, нет дорог, нормально-
го транспортного обслужи-
вания, туманны перспективы 
по газоснабжению, слаба 
база культурных учреждений 
для организации полноцен-
ного досуга. 

Практически отсутствует 
высококвалифицированная 
и достойно оплачиваемая 
работа на селе, поэтому не 
закрепляются молодые ка-
дры. В целом отток работо-
способного населения из 
сельской местности дости-
гает 3 тысяч человек в год. 
При отсутствии перспектив 
развития села безработица, 
ослабленная работа орга-
нов местного самоуправле-
ния с населением привели 
к опасному росту пьянства, 
к росту числа тех, кто не хо-
чет трудиться и уже не мо-
жет трудиться. Более 40% 
сельских  учителей в возрас-
те 50 и свыше 50 лет. Плохо 
благоустроены большинство 
районных центров, а бла-
гоустройством поселений 
практически не занимают-
ся. В Костромской области 
более 3 тысяч рек, речек и 
речушек, но чуть более 27% 
поселений имеют водопро-

воды. Практически нет рай-
онов, где бы ни стояла про-
блема с качеством воды. В 
отдаленных деревнях нет 
даже торгового ларька. В 
целом по области более 1 
тысячи вымерших деревень.

Одной из самых острых 
проблем, отрицательно вли-
яющих на развитие эконо-
мики области и качество 
жизни граждан, крайне низ-
кое качество дорог и плохое 
транспортное обслуживание 
граждан. За 15 лет более чем 
в шесть раз сократилось ко-
личество автобусных марш-
рутов.

Экономический кризис 
- одна из основных причин 
накапливающихся проблем. 
В 2015 году спад промыш-
ленного производства со-
ставил 7,8%, что является 
одним из худших показате-
лей в Центральной России. 
Ряд больших инвестицион-
ных проектов (прежде всего 
в Волгореченске) дадут ощу-
тимые результаты через 5-7 
лет. В области практически 
нет внутренних инвестиций. 
Нет в ближайшей перспекти-
ве планов размещения про-
мышленного производства в 
большинстве районов. Жи-
тели области не могут пере-
ехать на работу в Кострому и 
Волгореченск. 

Производство машин и  
оборудования сократилось 
на 34%, текстильное и швей-
ное производство - на 27,8%, 
бумажное производство - на 
16,8%, производство пище-
вых продуктов - на 13,6%, 
металлургическое произ-
водство - на 4,6%, химиче-
ское производство - на 2,7%, 

ювелирное производство - на 
36%.

Сложной остается ситу-
ация в сельском хозяйстве. 
Сократилось производство 
продукции животноводства 
в 2015 году на 5%. Произ-
водство скота и птицы на 
убой снизилось на 11,8%, что 
связано с сокращением по-
головья крупного рогатого 
скота и свиней. Сокращают-
ся посевные площади. Для 
товаропроизводителей сель-
хозпродукции нерешенными 
остаются проблемы диспари-
тета цен и реализация произ-
веденной продукции.

Неразрешенной остается 
проблема кадров. Квалифи-
цированных кадров не хва-
тает в производстве, здра-
воохранении, образовании, 
культуре, управлении, соци-
альной сфере. В начальном 
(ПТУ) и среднем (техникумы) 
образовании преобладает 
давно устаревшая матери-
ально-техническая база, не 
позволяющая готовить со-
временные рабочие и техни-
ческие кадры, нет системы 
профессиональной ориента-
ции на рабочие профессии. 
Низок уровень значительной 
части специалистов государ-
ственной и муниципальной 
служб. Нет системы подбора 
и подготовки резерва кадров.

За 20 лет население об-
ласти сократилось почти на 
200 тысяч человек. Демогра-
фическая проблема остается 
одной из самых сложных. При 
отсутствии профессиональ-
ных кадров и сокращении 
населения в целом у области 
нет шансов стать развитым и 
процветающим регионом.

от областИ Проблем 
К областИ усПехов!

Уважаемые 
товарищи 

избиратели!
13 сентября может стать по-

воротным днем в истории Ко-
стромской области. Впервые 
мы одновременно избираем гу-
бернатора области, депутатов 
областной Думы, депутатов и 
руководителей органов местно-
го самоуправления. Именно от 
выбора избирателей Костром-
ского края зависит, будем ли 
мы еще пять лет выживать, 
плывя по течению бесчислен-
ных проблем, либо совместно с 
властью, служащей интересам 
людей, работая и преодолевая, 
будем идти от области проблем 
к области успехов. Этого труд-
но добиться, трудно, но вполне 
реально. КПРФ готова взять на 
себя ответственность, ведь мы 
всегда последовательно высту-
пали в защиту человека труда, 
боролись за справедливость 
для всех и равные возможности 
для каждого, не обманывая и не 
предавая своих избирателей. 

В рядах КПРФ честные, от-
ветственные и профессиональ-
ные люди, партию поддержива-
ет широкий круг сторонников. 
Кандидатом в губернаторы от 
КПРФ идет Валерий Петрович 
Ижицкий, один из самых опыт-
ных и авторитетных политиков 
области. Кандидатами в депута-
ты всех уровней идет блок ком-
мунистов и беспартийных. Это 
рабочие и специалисты, служа-
щие и руководители производ-
ственных предприятий, учреж-
дений и организаций, учителя и 
представители бизнеса, врачи и 
работники социальной сферы. 
КПРФ идет на выборы потому, 
что знает проблемы области, и 
потому, что знает, как их решать, 
опираясь на мнение и интересы 
большинства.

Костромское областное от-
деление Коммунистической 
партии Российской Федерации 
предлагает конкретные шаги на 
пути от области проблем к об-
ласти успехов. 

ЭКономиКа - точКи Роста

Почти два года назад при-
нята «Стратегия развития Ко-
стромской области». Страте-
гия есть, развития нет. Одна из 
причин - неумение власти кон-
центрировать хотя бы скром-
ные средства на приоритетных 
направлениях экономическо-
го развития. Даже при нашем 
крайне сложном бюджете ком-
мунисты знают, как сконцентри-
ровать финансы, использовать 
ресурс внебюджетных средств 
для строительства небольших 
предприятий в районах обла-
сти, которые станут точками 
роста в промышленности, лесо-
промышленном и агропромыш-
ленном комплексах, точками 
роста в развитии каждого муни-
ципалитета. Данные меры будут 
способствовать как подъему и 
развитию экономики области, 
так и прорастанию оптимизма и 
надежды у жителей области.

Продолжение на стр. 4-5

о чем молчит телевизор
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«Если ты мужиК, то 
должЕн бРать на сЕбя 

отВЕтстВЕнность»

- валерий Петрович, мно-
гие удивились, когда узна-
ли, что вы решили избирать-
ся в губернаторы.  ситуация 
в регионе тяжелая.  зачем 
вам такая ответственность? 

- У меня было много встреч 
с самыми разными людьми в 
Костромской области, кото-
рые готовы меня поддержать, 
я советовался со своими то-
варищами и здесь, и в Москве. 
Считаю, что если ты - мужик, 
то должен взять на себя ответ-
ственность за людей, за наш 
край. Сейчас в нашем регионе 
именно такая ситуация  - при-
шло время нестандартных ре-
шений, иначе мы будем просто 
доживать. Думаю, сейчас под 
выборы еще что-то делает-
ся, чтобы народ не злить, но в 
четвертом квартале этого года 
у региона будут большие про-
блемы.  

- вы очень откровенно 
озвучиваете проблемы в об-
ласти, о которых  многие из-
биратели знают, но вслух не 
говорят.

-  Если вы видели по теле-
видению дебаты кандидатов в 
губернаторы области, то, на-
верное, удивились: они все 
хором говорят, что у нас в об-
ласти все хорошо.  Зачем тогда 
идут на выборы? Если я прини-
маю решение, я его принимаю 
серьезно. И о проблемах го-
ворю откровенно то, что сами 
люди говорят. Да, у меня нет 
«административного ресур-
са», у меня нет миллионов на 
избирательную кампанию. Но 
есть команда и есть  доверие 
костромичей. 

- вы готовы к тому, что 
столкнетесь с сильным про-
тиводействием?

- Сейчас уже начали рас-
пространять «чернуху», что я 
такой-сякой, что коммунисты 
ничего не создают. Одного не 
понимаю: кто тогда в нашей 

стране столько предприятий 
построил, что уже 20 лет гра-
бят, но разворовать до конца 
не могут? Пусть обливают меня 
помоями. Бесполезно: я в Ко-
стромской области живу почти 
всю жизнь, здесь живут мои 
дети, мои внуки. У нас в обла-
сти всем  друг о друге все из-
вестно. И люди меня знают как 
облупленного. 

«чЕм большЕ В «Единой 
России» хВалятся, тЕм 

большЕ люди сЕРдятся»

- вы постоянно встреча-
етесь с людьми. Поддержи-
вают?

 - Я не знаю ни одной кате-
гории людей, среди которых 
нет моих избирателей. Люди, 
конечно, обозлены, растеряны, 
они не понимают, что проис-
ходит. Разговариваю с пенси-
онерами: они говорят -  мы бы 
терпели нашу пенсию, ладно. 
Но если бы мы знали, что у на-
ших детей, внуков есть работа, 
есть перспектива!  Но ее нет. 
У нас постоянно твердят о по-
вышении зарплаты, но 20 ты-
сяч рублей  - не очень хорошая 
зарплата при наших ценах. А 8 
тысяч пенсии - это ни про что. 
Работники культуры на селе 
получают по 5 тысяч - это даже 
не нищенство! Люди хотят ви-
деть изменения, развитие. Не-
давно была у меня встреча с 
нашими предпринимателями. 
Они говорят: не утверждаем, 
что хотели голосовать за ком-
мунистов.  Но тебя поддержать 
готовы. 

- действительно, есть 
люди, которые говорят, что 
не готовы поддерживать 
коммунистические идеи, но 
за валерия Ижицкого прого-
лосовать готовы. Это проти-
воречие?

- Просто в головы людей 20 
лет пропаганды вбили: комму-
нисты хотят все поделить,  они 
за революцию.  Никогда  ком-
мунисты не выступали против 

частной собственности. И все 
мы понимаем: России никакие 
революции не нужны. Я настро-
ен на созидание, на объедине-
ние всех сил, которые готовы 
работать для нашей области. 
Пусть это будут люди разных 
убеждений. От кандидатов в 
губернаторы на дебатах толь-
ко и слышно: вот наша партия, 
интересы нашей партии.  А мне 
неважно, какая партия. Люди - 
вот моя главная партия. 

- вы прямо как наш Пре-
зидент говорите - Путин 
тоже призывает к объедине-
нию всех сил. 

- Да, Путин сегодня обра-
щается ко всем: давайте со-
бирать силы. Мы в Костром-
ской области вошли в сложную 
экономическую фазу,  впереди 
будет очень тяжело. Нас будет, 
что называется, «плющить». И 
я не понимаю, почему  в такой 
ситуации нельзя договориться 
о том, чтобы разумные люди  
пришли во власть, в общую ко-
манду.  В Костромской обла-
сти есть люди, которые готовы 
работать на общее дело. Да, 
они, может быть, из других по-
литических квартир, но они хо-
тят трудиться на созидание. А 
у нас получается, что если они 
не единороссы, то для них все 
закрыто. Не потому, что они не 
профессионалы, а потому, что 
у них другие взгляды.  Я готов 
работать со всеми, кто хочет 
трудиться, я за объединение,  
против крайностей.  

- «единую россию» вы 
все-таки сильно не любите. 

- Я не приемлю политику 
«Единой России». У них толь-
ко разговоры: мы сделали, мы 
взяли на себя ответственность. 
Но чем больше они хвалятся, 
тем больше люди сердятся. 
Потому что всё видят. У нас в 
областной Думе у единорос-
сов огромная фракция,  но  я не 
понимаю, почему они не ездят 
в Москву, не просят денег для 
области, не выбивают. А они 
могли бы.  Уже не говорю о том, 
что  из  28 депутатов «Единой 

России» в облдуме есть нема-
ло тех,  которые  у костромичей 
вызывают большие сомнения 
по поводу их чистоплотности. 

«самоЕ глаВноЕ -  
нЕ ВРать»

- Часто говорят, что у об-
ласти нет денег - предыду-
щая администрация набрала 
в долг 4 миллиарда рублей. 

- Больше всего не люблю, 
когда все начинают сваливать 
на предшественников. Есть во-
просы к прошлой администра-
ции? Множество. Но давайте 
начистоту: да, при них госдолг 
увеличился на 4 миллиарда, а 
действующая администрация 
уже набрала 6-7 миллиардов.  

- вы говорите, что власть 
должна научиться говорить 
людям правду. но иногда 
эта правда может быть не-
веселой. 

- Самое главное, не врать. 
Единожды солгав, кто тебе по-
верит? Например, была исто-
рия со школой в Якшанге. Там 
121 ребенок, школу со всех 
сторон подпирают бревнами 
- разваливается. Чиновники 
пообещали  им в 2015 году ре-
монт. Смотрю в  бюджет: нет 
там таких расходов. Говорят - 
неперспективное поселение, 
зачем им? Я говорю: готов по-
мочь, связался с Москвой. Де-
путат Госдумы от КПРФ Олег 
Смолин по своей линии обе-
щал найти часть средств. Наш 
департамент образования мне 
обещает: не беспокойтесь, мы 
сами все оформим, мы работа-
ем. Ремонта как не было, так и 
нет. То есть сами не умеют ор-
ганизовать, и другим не дают. 
А потом еще удивляются, поче-
му люди власти не доверяют?   

- но ведь какие-то дости-
жения у действующей вла-
сти есть. например, много 
говорят о реформе здраво-
охранения. 

- Да, часто слышно, что наш 
приоритет - здравоохранение. 
Я, как и все костромичи, каж-

дый день с ним сталкиваюсь. 
И вижу, что  у нас, например, 
полно нового оборудования, 
но оно используется неэффек-
тивно, потому что врачей нет. 
Когда начали сокращать боль-
ницы, люди начали отсюда бе-
жать и искать, где получше. 

-  говорят, что у области 
нет  понимания, куда дви-
гаться, нет социально-эко-
номической стратегии. 

- Бумага-то такая есть, но 
стратегии нет. Я не понимаю, 
почему у нас такой слабый де-
партамент экономики, который 
сейчас должен быть  главным.  
Почему у нас прогноз соци-
ально-экономического раз-
вития напоминает песню: что  
вижу, то и пою. А департамент 
должен предлагать:  вот здесь 
есть точки роста, есть про-
рывные направления.  А у нас 
область, например, получила 
из федерального бюджета 80 
миллионов рублей на програм-
му «Лен». И вместо того, чтобы 
использовать там, где это дало 
бы результат, «размазали» эту 
сумму по всем районам. И что 
получили? 

- Последнее время ча-
сто слышно: надо потерпеть 
трудности - зато у нас ста-
бильность. 

- Для меня стабильность в 
том, чтобы у людей была ра-
бота, чтобы твой ребенок имел 
место в детском саду, чтобы он 
мог поехать в летний лагерь, 
чтобы в аптеке можно было ку-
пить лекарства по доступным 
ценам. У нас единороссы  лю-
бят говорить: мы за стабиль-
ность, мы за партийность, мы 
за надежность. Это лукавые ло-
зунги,  они просто хотят спря-
таться за спиной Путина. Я, на-
пример,  безусловно, поддер-
живаю его последние решения, 
в том числе и  по Крыму. Но я 
еще и за то, чтобы эти счастли-
вые улыбающиеся лица были 
не только в Крыму, но и у нас  
- в Меже, Кологриве, Шарье, 
Вохме, в нашей Костромской 
области.

ВАЛЕРИй ИЖИЦКИй:  

«готов работать со всемИ, 
Кто хоЧет трудИтьсЯ»

ВалЕРия ижиЦКого, 
лидера костромского 
отделения КРПФ, 

уважают многие костромичи 
за его независимую 
позицию,  огромный опыт, 
честность и способность 
отвечать за свои слова. 
и его решение выдвинуть 
свою кандидатуру на 
выборах губернатора 
области получило 
поддержку жителей 
области: появился человек, 
который готов взять на 
себя ответственность за 
Костромскую область  
и заставить  работать 
чиновников, разучившихся 
слышать людей.   

валерий ИжИцКИЙ ро-
дился 17 сентября 1951 
года, окончил Костром-
ской пединститут им. 
некрасова. с 1992 года 
является секретарем Ко-
стромского областного 
комитета КПрф. с 1994 
года костромичи пять раз 
выбирали его депутатом 
областной думы. работал 
председателем облду-
мы, заместителем пред-
седателя, возглавляет в 
облдуме комитет по во-
просам государственного 
устройства и местного са-
моуправления. разраба-
тывал целый ряд законов 
- в частности, закон об ин-
вестициях в Костромской 
области, который взяли 
на вооружение другие ре-
гионы россии, закон о на-
логовых льготах для про-
мышленных предприятий.   
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Общеобластная  
часть списка
головнИКов  

вячеслав михайлович 
1980 г.р., образование высшее, по-
мощник депутата Государственной 
Думы ФС РФ, депутат Думы город-

ского округа г. Мантурово.

Региональная группа
оКруг №1
(г. Кострома)

Павлова  
татьяна юрьевна

1969 г.р., образование высшее, 
председатель совета дома, управ-

ляющая компания ЖКХ №3.

Региональная группа
оКруг №2
(г. Кострома)

Шахова  
елена викторовна

1974 г.р., образование высшее, 
кандидат политических наук, глав-

ный редактор областной обще-
ственно-политической газеты «Что 

делать? в Костроме».

в Команде КПрф - 

в Команде КПрф - 

Региональная группа
оКруг №8

(г. Нерехта, Нерехтский район)

лаПИна  
татьяна михайловна

1960 г.р., образование высшее, пред-
седатель Собрания депутатов муни-
ципального района город Нерехта и 

Нерехтский район.

Региональная группа
оКруг №9

(г. Волгореченск,  
Красносельский район)

Панова  
ольга викторовна

1967 г.р., образование высшее, заме-
ститель председателя профсоюзной 
организации ОАО «Газпромтрубин-
вест», секретарь Волгореченского 

городского отделения КПРФ.

Региональная группа
оКруг №10

(Костромской район)

арШИнов  
михаил юрьевич

 1978 г.р., образование высшее, юри-
сконсульт колхоза «12-й Октябрь».

Региональная группа
оКруг №12

(г. Буй, Буйский район)

жаворонКов  
владимир алексеевич

1992 г.р., образование профессио-
нальное начальное, временно не ра-

ботающий.

Региональная группа
оКруг №13

(г. Галич, Галичский и Сусанинский 
районы)

немцев  
геннадий ефимович

1946 г.р., образование высшее, сто-
рож ОГКУ «Галичское лесничество», 

депутат Думы городского округа город 
Галич, секретарь Галичского районно-

го отделения КПРФ.

Продолжение. Начало на стр. 2

жилищноЕ стРоитЕльстВо 
КачЕстВо и достуПность

Даже при известном росте жилищ-
ного строительства в Костромской об-
ласти можно существенно прибавить, 
особенно в строительстве жилья для 
малообеспеченных граждан.

Мы максимально упростим проце-
дуру выделения земельных участков. 
В городах, поселках, селах создадим 
единый открытый и прозрачный ка-
дастр земель под жилищное строи-
тельство, их цен и местоположения. 
Каждый житель через систему интер-
нета получит всю интересующую его 
информацию. Кроме этого, такая про-
зрачность избавит чиновников от ис-
кушения коррупцией.

Для получения земельного участ-
ка под индивидуальное строительство 
гражданин предоставит минимум до-
кументов. Главное, хочешь строить - 
строй.

На земельных участках, где нет ком-
муникаций, в основном за счет средств 
бюджета области и муниципалитета по 
типовой проектно-сметной документа-
ции будут строиться необходимые ком-

муникации и прокладываться инженер-
ные сети.

Для строительства социального жи-
лья гораздо шире использовать стро-
ительство типовых деревянных домов. 
Они значительно дешевле, экологич-
ней, их существенно быстрее возво-
дить. Широкое строительство деревян-
ных домов - хороший стимул для раз-
вития лесопромышленного комплекса и 
закрепления кадров в области, которые 
сегодня работают в Подмосковье.

Порядок предоставления социаль-
ного жилья (бесплатного) будет макси-
мально прозрачен для каждого жителя 
области.

будЕм сЕять - будЕм жить

Мы не допустим снижения объемов 
кредитования, необходимого для вы-
полнения целевой программы развития 
сельского хозяйства. 

Установим гарантированные заку-
почные цены на сельскохозяйственную 
продукцию, в том числе для детских до-
мов, школ, больниц, домов ветеранов.

Будем создавать благоприятные 
условия для развития фермерских хо-
зяйств и решать вопрос по возрожде-
нию крупных сельскохозяйственных ко-
оперативов. 

Примем программу по созданию и 
развитию современной инфраструкту-
ры рынка сельскохозяйственной про-
дукции сырья и продовольствия (логи-
стика, транспортировка, хранение, ин-
формационное обеспечение).

В целях создания условий для реа-
лизации сельхозпродуктов создадим 
сеть оптовых торговых организаций и 
возродим потребкооперацию. В каж-
дом городе, поселке будут открыты 
универсальные сельскохозяйственные 
рынки - коллективных хозяйств, фер-
меров, садоводов, владельцев личных 
подсобных хозяйств.

Мы проведем строгую проверку со-
вершенных сделок по продаже сельхоз-
земель, передаче их в долгосрочную 
аренду с целью повышения эффектив-
ности использования земельного фон-
да в области. 

Примем программу подготовки ка-
дрового потенциала для села и стиму-
лирования высококвалифицированных 
кадров.

стимулиРоВать дЕлоВую 
аКтиВность - РазВиВать область

Только КПРФ способна объединить 
интересы бизнеса и народа. КПРФ по-

следовательно выступает за широкую 
поддержку всех слоев населения, в том 
числе и предпринимательского сооб-
щества. Для реализации антикризисной 
программы КПРФ мы сориентированы 
не только на критику нынешнего режи-
ма, а в большей мере на созидание. До-
биться роста благосостояния жителей 
области можно только объединенными 
усилиями власти и бизнеса.

При том, что будем жестко требовать 
выполнения бизнесом трудового за-
конодательства в отношении наемных 
работников, мы максимально снизим 
административное давление на малый 
и средний бизнес. Совместно с пред-
принимателями области будем систе-
матически работать по поиску и защите 
рынков сбыта продукции. На основании 
совместного договора в условиях кри-
зиса предоставим социально значимым 
категориям бизнеса налоговые канику-
лы. В два раза увеличим объемы субси-
дирования процентных ставок по кре-
дитам малому бизнесу и предоставим 
государственные гарантии на развитие 
его производства. Предприятиям, осу-
ществляющим приоритетные для обла-
сти виды деятельности, снизим ставку 
аренды земли и помещений.

Мы предпримем все возможные 
меры и обеспечим благоприятные ус-

выберИ деПутатов 
КостромсКоЙ областноЙ 
думы

выберИ

КоммунИстИЧесКаЯ  ПартИЯ 
россИЙсКоЙ федерацИИ

лидер списка - 
ИжИцКИЙ валерий Петрович
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ПредставИтелИ народного больШИнства

ПредставИтелИ народного больШИнства

Региональная группа
оКруг №3
(г. Кострома)

ПИсарьКова  
Яна николаевна

1990 г.р., образование высшее, юрист 
Костромского областного отделения 

КПРФ.

Региональная группа
оКруг №4
(г. Кострома)

бутылКИн  
владимир геннадьевич

1967 г.р., образование высшее, за-
меститель генерального директора по 

юридическим вопросам ООО «Мед-
компресс+», председатель правления 

КРОО «ДЕТИ ВОйНЫ».

Региональная группа
оКруг №5
(г. Кострома)

ШелеПова  
надежда александровна

1976 г.р., образование высшее, за-
ведующая участково-педиатрического 

отделения №2 детской поликлиники 
№1. 

Региональная группа
оКруг №6
(г. Кострома)

замураев 
роман владимирович

1977 г.р., образование высшее, экс-
перт-наставник ООО «ИнформСер-

вис».

Региональная группа
оКруг №7
(г. Кострома)

руденКо  
жанна владимировна

1974 г.р., образование высшее, гене-
ральный директор ООО «Центр право-

вой защиты «ПРАВО МАТЕРИ».

Региональная группа
оКруг №14

(Антроповский, Парфеньевский,  
Солигаличский, Чухломский районы)

смИрнова  
татьяна владимировна

1960 г.р., образование высшее, по-
мощник депутата Костромской област-

ной Думы, секретарь Антроповского 
районного отделения КПРФ.

Региональная группа
оКруг №15

(Кологривский, Макарьевский, 
Нейский районы)

лебедев  
николай алексеевич

1991 г.р., образование профессио-
нальное начальное, помощник депу-
тата Костромской областной Думы, 

секретарь Нейского районного отде-
ления КПРФ.

Региональная группа
оКруг №16

(г. Мантурово, Мантуровский,  
Межевской, Шарьинский районы)

КрасИна  
валентина георгиевна

1957 г.р., образование высшее, ди-
ректор МУП «Традиция», депутат Думы 

городского округа город Шарья.

Региональная группа
оКруг №17

(г. Шарья)

ПерегудИн  
александр семенович

1945 г.р., образование высшее, де-
путат Костромской областной Думы 

пятого созыва.

Региональная группа
оКруг №18

(Вохомский, Октябрьский, Павинский, 
Поназыревский, Пыщугский районы)

смердов  
николай сергеевич

1985 г.р., образование профессио-
нальное среднее, помощник депутата 
Костромской областной Думы, секре-
тарь Октябрьского районного отделе-

ния КПРФ.

ловия и возможность вести дело мало-
му и среднему бизнесу, установив по-
нятные и справедливые правила для 
участников предпринимательской дея-
тельности на территории Костромской 
области. 

ФизичЕсКому и духоВному 
здоРоВью гРаждан - 

ПРиоРитЕтноЕ РазВитиЕ

Здравоохранение - безусловный 
приоритет. Укреплению материальной 
базы поликлинической системы, по-
вышению качества диспансеризации 
граждан – особое внимание. 

Будем развивать службу патронаж-
ных сестер для организации надомной 
помощи ветеранам. При межрайонных 
больницах начнем создавать геронто-
логические центры для поддержки здо-
ровья людей преклонного возраста.

Мы примем среднесрочную про-
грамму по строительству при каждой 
средней школе, в каждом крупном ми-
крорайоне, поселке, селе комплексных 
спортивных сооружений.

Поддерживая спорт высоких до-
стижений, примем меры, чтобы про-
паганда здорового образа жизни стала 
нормой, значительно усилим работу по 

привлечению молодежи, молодых се-
мей к занятиям физкультурой и спор-
том. Повсеместно будут открываться 
профилактические центры здоровья 
для молодежи. Бесплатные спортив-
ные площадки, залы и стадионы будут 
в каждом городе, поселке, селе. Будем 
стимулировать бизнес на вложение 
средств в физкультуру и спорт. Проду-
маем систему увеличения бюджетного 
финансирования деятельности учреж-
дений дополнительного образования 
- Домов творчества юных, спортивных 
школ и клубов. Примем программу по-
следовательного восстановления заго-
родных оздоровительных лагерей.

соЦиальная защита - долг 
Власти ПЕРЕд гРажданами!

Мы не допустим стяжательство и 
власть денег туда, где должна быть 
власть милосердия, нравственности и 
заботы о людях.

Прежде всего устраним несправед-
ливость по отношению к гражданам, 
родившимся в годы военного времени 
и примем областной закон о «Детях во-
йны».

Создадим более широкую сеть со-
циальных магазинов и аптек, торгую-

щих основными продуктами питания и 
лекарствами с социальной скидкой.

На период кризиса не будем по-
вышать размер платы граждан на ка-
питальный ремонт, заморозив их на 
уровне 6 рублей за квадратный метр. 
Предусмотрим компенсацию страховых 
взносов на капитальный ремонт много-
квартирных домов.

Восстановим единую индексацию 
выплат социальных пособий на уровень 
инфляции для малообеспеченных граж-
дан.

Будем уделять постоянное внима-
ние последовательному восстановле-
нию системы транспортного обслужи-
вания населения области.

Реализуем адресную программу 
субсидий на оплату жилья и коммуналь-
ных услуг для молодых семей и незащи-
щенных слоев населения.

Введем запрет на выселение из 
квартир за долги малоимущих и безра-
ботных граждан.

Власть будЕт чЕстно служить 
наРоду!

Мы заставим власть честно и от-
крыто работать на жителей области. 
Каждый день через СМИ мы слышим 

об успехах власти, вот только наши 
граждане, которые живут в полузабы-
тых городах, поселках, селах не видят 
этих успехов на деле. К сожалению, 
предметное внимание власти к кон-
кретным проблемам территорий и 
жителей ощутимо лишь во время вы-
боров.

Мы изменим данное положение дел. 
Администрации будут формировать-
ся не на основе личной преданности и 
лояльности партии власти, а на основе 
профессионализма, честности и ответ-
ственности. Все действия власти будут 
открытыми, публичными. Мы введем 
систему отчетов руководителей депар-
таментов перед избирателями. Примем 
закон о социальном контроле за дея-
тельностью органов государственной и 
муниципальной властей. Самым жест-
ким образом будут пресекаться безду-
шие и формализм в ответах на обраще-
ния граждан. Система мер поощрения 
чиновников - только лишь по эффектив-
ности  результатов  работы. 

КПрф - партия созидания, пар-
тия труда. мы знаем, что нужно из-
менить, что нужно сделать, чтобы 
область проблем стала областью 
успехов.
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Рейтинг В.В. Путина, в отличие 
от «Единой России», остается до-
статочно высок.  В администрации 
президента хорошо  понимают, 
что  использовать этот рейтинг для 
малопопулярной в народе полити-
ческой партии просто абсурдно. 
Именно поэтому, как стало из-
вестно, В.В. Путин отказал партии 
«Единая Россия» в использовании 
своего имиджа на предстоящих вы-
борах. Репутация В.В. Путина это 
одно, а  разлагающаяся и гибнущая 
партия российской бюрократии –  
совсем иное.

Не случайно из уст руководите-
ля президентской администрации 

Вячеслава Володина прозвучало 
обещание снять с занимаемой 
должности заместителя губерна-
тора Костромской области, отве-
чающего за проведение избира-
тельной кампании. Ведь в Кремле 
хорошо видят и понимают, что из-
бирательная кампания в нашем 
регионе ведется не на основе за-
кона, а «по понятиям», выгодным, 
прежде всего, местной «партии 
власти». А она, как становится все 
более очевидно, себя окончатель-
но и бесповоротно дискредитиро-
вала и честными способами вести 
избирательную кампанию просто 
уже не может.

Вот и 15 августа 2015 года в 
акватории реки Волга произошел 
очередной, мягко говоря, инцидент 
с участием сразу трех кандидатов-
единороссов, которые во время  
прогулки на шикарной яхте наехали 
на лодку с рыбаками. Находившие-
ся в лодке рыбаки получили серьез-
ные увечья и находятся на излече-
нии в медицинских учреждениях.  
А кандидаты-единороссы как ни в 
чем ни бывало по-прежнему ведут 
свою избирательную кампанию, 
мечтая поскорее получить депутат-
ские мандаты и обрести статус не-
прикосновенности для следствия и 
суда. 

во франции запрещено парко-
вать летающие тарелки. в тай-
ланде нельзя наступать на банк-
ноты. в лос-анджелесе офици-
ально не позволяют лизать жаб. 
звучит дико. Идиотов в мире 
много, но то ли еще будет…

Сегодня мы поговорим  о пяти 
самых бредовых инициативах, ко-
торые предложили «медвежьи» 
политики. Эти законы настолько 
абсурдные, что хочется подарить 
мозг тем, кто их выдвинул. Итак, 
раздаем новые мозги первой пя-
терке кровожадных «медвежат». 

денег в бюджете нашей страны 
мало, что же с эти делать? Де-

путат Единой России Ильдар Гиль-
мутдинов нашел выход. Всего-то 
надо у неработающих граждан 
отнять право на медицинскую 
страховку. Не работаешь – не бо-
леешь, считает депутат, а то, что 
миллионы людей без медпомощи 
могут коньки откинуть – это побоч-
ное явление. Кстати, тут недавно у 
губернатора Сахалина миллиард 
рублей налом при обыске нашли, 
может, стоит по карманам у гу-
бернаторов и мэров пошуршать, 
прежде чем массово унижать соб-
ственный народ? Пятое место и 
новые мозги уходят медвежьему 
депутату Ильдару Гильмутдинову. 
Приятного использования!

Кто не работает - тот не лечит-
ся, а кто работает, тот пен-

сии не получает. Министр труда 
России Максим Топилин хочет ли-
шить свою работающую бабушку 
ее пенсии. Зачем стране содер-
жать пенсионера, если он имеет 

наглость работать. Пусть сам вы-
кручивается, раз такой подраба-
тывающий. Правда, на среднюю 
пенсию при нынешних ценах не 
проживешь, но кого это волнует? 
Любитель пенсионеров Максим 
Топилин занимает четвертое ме-
сто и получает новые мозги. Хотя 
министру труда еще и новое серд-
це не помешало бы!

ПредставлЯем Геннадия Ко-
тельникова, самарского де-

путата-единоросса, профессо-
ра медицины, члена комитета по 
здравоохранению и демографии. 
Уважаемый человек! Да? Приведем 
прямую речь профессора Котель-
никова на заседании Думы: «Мы с 
министром позавчера разговари-
вали, и я в разговоре с ним вернул-
ся опять к тому же вопросу –поче-
му людей бесплатно кормим в 
больницах, взрослых людей?» 
Да и правда - зачем вообще людей 
кормить? Получайте новые моз-
ги, уважаемый медик, и почетная 
бронза в нашем рейтинге самых 
бредовых инициатив.

Продолжаем тему здорового 
образа жизни. Екатеринбур-

ский депутат от «Единой России» 

Илья Гаффнер поддерживает кол-
легу из Самары. Выросли цены в 
магазинах – выход прост – кушай-
те меньше, господа, еще меньше 
и еще меньше – это полезно. Из 
выступления единоросса Гафф-
нера в ТВ-новостях: «Ведь мы 
же все россияне. Русские прош-
ли и голод, и холод - все это мы 
прошли. народу нужно просто 
задумываться о собственном 
здоровье, поменьше питать-
ся, например». Судя по размеру 
одежды, сам «медвежонок» Илья 
Гаффнер пока далек от пропа-
гандируемой им диеты. Получите 
серебряные новые мозги, граж-
данин депутат, они помогут вести 
здоровый образ жизни.

новые мозги. Первое место. «Я 
- мэр Вологды, и я не хочу ниче-

го решать, я хочу, чтобы все ели 
крапиву» – примерно так выразил-
ся член партии «Единая Россия» 
Евгений Шулепов. Думаете, мы шу-
тим? Приведем слова публичного 
высказывания мэра-единоросса: 
«Понятно, что придет весна, пойдет 
крапива, будет легче, но до весны 
еще надо дожить». Крапивный са-
латик, крапивный сок, крапивный 
бифштекс. М-м-м, вкуснотища! 
Держись, Вологда. Может быть, 
первое место и новые мозги помо-
гут твоему мэру. 

Смешно? Абсурд? Как им та-
кое в голову пришло? А ведь это 
правда. Это страна, в которой мы 
живем. Через сколько лет мы оста-
немся без медстраховок и без пен-
сий? Когда мы начнем спасаться 
крапивой?  Уже не смешно. Заду-
майся. Альтернатива есть!

ЛЮДИ ГОВОРЯТ…
альВин ЕРёмин, РуКоВодитЕль 

общЕстВЕнной оРганизаЦии  
«антиРаКоВый Фонд «ПоКа бЕда 

нЕ Коснулась ВсЕх»:

- Практически четверть века мы знакомы с 
Валерием Петровичем Ижицким. Наша первая 
встреча состоялась в ту пору, когда он возглав-
лял комсомольскую организацию вуза, а я был 
вторым секретарём обкома партии. 

Сегодня мы не просто соратники, едино-
мышленники, но, можно сказать, друзья. Дру-
гими словами, я хорошо знаю этого человека и 
искренне считаю, что из всех претендентов на 
губернаторское кресло Ижицкий - самая кон-
курентоспособная кандидатура. Другие канди-
даты не сравнятся с ним ни по характеру, ни по 
опыту, ни по знанию дела. Ему прекрасно знако-
ма область, люди, их  проблемы. Узнать регион 
у него было время. После института в глубинке 
учительствовал, а будучи депутатом за двадцать 
лет побывал едва ли не в каждой деревне. Он 
очень эрудированный человек, прекрасный ора-
тор, умеющий красноречиво, убедительно из-
лагать мысли, мобилизовать людей на решение 
задач. Валерия Ижицкого отличает доброже-
лательное отношение к людям. Способностью 
неформально, со свойственным ему юмором 
общаться он умеет расположить собеседника к 
себе, установить контакт и с простым челове-
ком, и большим чиновником. 

ЕлЕна салмоВа, ПоЭт:

- О том, насколько важна книга для  развития 
и воспитания ребёнка, знает каждый здраво-
мыслящий человек. Вместе с тем издать книгу 
детских стихов сегодня ох как непросто. Мне, 
можно сказать, повезло. Выходу в свет двух 
сборников стихов «Пёрышки» и «Одуванчиковый 
снег» помог депутат областной Думы Валерий 
Ижицкий. Долго объяснять проблему не при-
шлось. Его отличает редкое для сегодняшних 
дней умение слушать и слышать других, внима-
тельно, доброжелательно относиться к людям, а 
главное, помогать конкретными делами.

Думаю, если такой человек будет нашим гу-
бернатором, у творческой интеллигенции го-
рода появится свой Дом, каким был когда-то 
Литературный музей, и нам не придётся искать 
место для проведения творческих встреч. 

ЕлЕна ПРЕобРажЕнсКая,  ПоЭт:

- Я очень благодарна Валерию Петровичу 
Ижицкому за помощь в издании моих стихов для 
детей. Обращалась к нему и с другими просьба-
ми. И при каждой новой встрече я убеждалась, 
насколько этот человек умеет остро чувствовать 
проблемы других людей, насколько он умён, ин-
теллигентен, эрудирован, а ещё безгранично 
обаятелен. Мне кажется, мир был бы добрее, 
если бы нас окружали такие депутаты и руково-
дители, как Валерий Ижицкий. 

юРий будылин, ВЕтЕРан сПоРта:

- Валерия Ижицкого знаю давно и ценю за 
порядочность. Если к нему с какой-то пробле-
мой обращаешься, можно не сомневаться – по-
мощь будет оказана. У нас в городе очень попу-
лярны спортивные состязания среди ветеранов. 
Лыжные гонки, например, собирают сотни лю-
бителей этого вида спорта. Конечно, организа-
ция и проведение состязаний требуют опреде-
лённых затрат. Валерий Ижицкий неоднократно 
оказывал нам финансовую поддержку. Он из тех 
людей, которые трепетно, с заботой относятся к 
представителям старшего поколения. 

Среди тех, кто приехал в нашу область с ох-
ваченной войной Украины  - семья Ивановых. 
Спасаясь от обстрелов, люди  спешно покину-
ли родной Северодонецк. Сегодня они жители 
Волгореченска. ЕВгЕний иВаноВ: «Защищая 
ребёнка и жену от войны, я обратился за помо-
щью в несколько российских городов. Костро-
ма ответила первой. Устройством нашей семьи 
в незнакомом для нас месте занялся Валерий 
Ижицкий. С первых минут нашего знакомства он 
подкупил нас своей душевностью, готовностью 
помогать. Благодаря его активному участию мы 
достаточно быстро смогли найти жильё, работу, 
оформить необходимые документы, он помог 
с путёвкой для ребёнка в загородный лагерь, с 
устройством в школу. Валерий Ижицкий сразу 
сказал нам, что помогать будет до тех пор, пока, 
как говорится, не встанем на ноги. И слово своё 
держит.

самые скандальные и антинародные предложения
депутатов и чиновников от «единой россии».

еслИ бы у нИх былИ 
мозгИ И сердце...

ПутИн отКазал 
«единой россии» 

ПаРтия «Единая Россия» в Костромской 
области все более и более теряет свой 
рейтинг и авторитет. Еще в 2011 году на 

выборах в государственную думу Российской 
Федерации у нас в регионе она показала (после 
соседней ярославской области) самый плохой 
результат в стране. сейчас ситуация стала еще 
хуже: новый губернатор области-единоросс еще 
больше нарастил государственный долг области, 
чем это было при его предшественнике. о мнимых 
успехах области лишь говорится с телеэкрана и 
рассказывается на страницах газет. В реальности  
никто этих мнимых «успехов» на себе и на своем 
собственном благополучии не ощущает.
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13 сентября на избирательных участках каждый пришедший проголосовать по-
лучит минимум пять избирательных бюллетеней. Первый – по выборам губернато-
ра Костромской области. Второй - по голосованию за списки политических партий 
на выборах в областную Думу. Третий – по выборам депутатов Костромской об-
ластной Думы по одномандатным округам. Четвертый и пятый – по выборам в ор-
ганы местного самоуправления. Сложно разобраться, легко запутаться!

Так, например, в бюллетень для голосования по спискам политических партий в 
областную Думу внесено 15 политических партий. Захочет ли избиратель прочесть 
полностью такой содержательный бюллетень или поставит галочку напротив пер-
вой попавшейся партии? Кстати, первой в бюллетене избиратель увидит партию с 
интересным названием  «Против всех». Учитывая, что протестные настроения се-
годня очень велики, кажется ли вам случайным данное обстоятельство?

Так, например, «совершенно случайно» в ходе жеребьевок, которые организуют 
областные избирательные комиссии, партия «Против всех» оказалась под номе-
ром один в нескольких областях. В Ивановской области, к слову, уже и не в пер-
вый раз (на выборах 2013-го и 2015-го года). Уникальное везение. Тот же фокус и в 
Костромской области. Складывается впечатление, что не случайно избирательная 
комиссия Костромской области назначила время проведения жеребьевки по опре-
делению порядковых номеров размещения в избирательном бюллетене аж на 23 
часа 45 минут. Да, да, на «без  пятнадцати  минут  полночь». Вот такие политтехно-
логии.

Появление на политической арене в период выборов такого богатого списка из 
политических партий объяснимо. Задача новоявленных партий запутать избирате-
ля и «растащить» голоса реальной оппозиции. Так, например, партия КпРФ («Каза-
чья партия Российской Федерации») так же, как и КПРФ, выставила своего канди-
дата на выборах губернатора. А при попытке отыскать в бюллетене партию «Комму-
нистическая партия Российской Федерации» избиратель неизбежно споткнется о 
партию «Коммунистическая партия Коммунисты России». Посмотрите вниматель-
но на порядок размещения партий в бюллетене и попробуйте найти в строках №5 и 
№8 хотя бы три отличия.

Сомненья все свои отбросив, 

проголосуй за №8!

смотрИ в оба, 
будь осторожен!

номера  
ПолИтИЧесКИх ПартИЙ  

в бюллетене  
длЯ голосованИЯ:

1.  Политическая партия «Против всех».
2.  Региональное отделение Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Костромской области.
3.  Костромское региональное отделение Политиче-

ской партии «Российская объединенная демократиче-
ская партия «ЯБЛОКО»

4.  Костромское региональное отделение Всероссий-
ской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

5.  КОСТРОМСКОЕ ОБЛАСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ Полити-
ческой партии КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ КОММУ-
НИСТЫ РОССИИ.

6.  Костромское областное региональное отделение 
политической партии «ПАТРИОТЫ РОССИИ».

7.  Политическая партия «Демократическая партия 
России».

8.  КОСТРОМСКОЕ ОБЛАСТНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ поли-
тической партии «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОС-
СИйСКОй ФЕДЕРАЦИИ».

9.  Костромское региональное отделение Политиче-
ской партии ЛДПР – Либерально-демократической пар-
тии России.

10. Костромское региональное отделение политиче-
ской партии «Города России».

11. Всероссийская политическая партия ПАРТИЯ ЗА 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ!

12. Региональное отделение ВСЕРОССИйСКОй ПО-
ЛИТИЧЕСКОй ПАРТИИ «РОДИНА» в Костромской обла-
сти.

13. Региональное отделение в Костромской области 
Политической партии «Российская экологическая пар-
тия «Зелёные».

14. Региональное отделение Всероссийской полити-
ческой партии «Партия свободных граждан» в Костром-
ской области.

15. Региональное отделение Костромской области 
Политической партии «Республиканская партия России 
– Партия народной свободы».

«КОО ПП КОММУНИСТИЧЕСКАЯ 
ПАРТИЯ КОММУНИСТЫ РОССИИ»

СУРАЙКИН Максим Александрович

КПРФ - НАСТОЯЩАЯ НАРОДНАЯ ПАРТИЯ!

Костромское областное отделение КПРФ

ИЖИЦКИЙ Валерий Петрович

13 сентября  
избирательные участки 
открыты с 8 часов утра  
до 8 часов вечера
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уважаемые жители  
Костромской области!

Я внимательно слежу за социально-
экономической ситуацией в регионах 
России и хорошо знаю положение дел 
в Костромской области. Запустение в 
бывших лесных поселках, запустение 
в большей части сельских поселений, 
сокращение производства в городах, 
отсутствие перспектив для большин-
ства молодежи, вместо счастливой 
старости нищенская жизнь ветера-
нов, удушающие тарифы ЖКХ, годами 
копившиеся проблемы образования, 
здравоохранения, культуры. Почти на 4 
тысячи человек население области со-
кращается каждый год. Губернатор и 
его команда не справляются с ситуаци-
ей. Они работают слабо, непрофессио-
нально и не способны вывести область 
из кризиса.

13 сентября 2015 года вам предсто-
ит сделать выбор. Либо поддержать 
нынешнюю команду, которая может 
лишь углубить кризис, либо избрать 
нового губернатора, способного без 
потрясений вывести область на путь 
процветания.

Уважаемые товарищи!
Я обращаюсь к вам в этот ответ-

ственный момент с просьбой поддер-
жать на выборах  на должность губер-
натора Костромской области Валерия 
Петровича Ижицкого.

Я знаю его более 20 лет. Мог наблю-
дать его в моменты острых дискуссий 
в ЦК КПРФ по вопросам внутренней и 
внешней политики, в моменты его об-
щения с товарищами по партии и изби-

рателями, в ходе наших совместных об-
суждений широкого круга политических 
и социально-экономических вопросов, 
в ходе наших совместных партийных ко-
мандировках в Китай, Вьетнам и Лаос.

Валерий Петрович один самых силь-
ных, опытных, талантливых руководи-
телей региональных отделений КПРФ 
в России. Высокопрофессиональный 
организатор, блестящий полемист, 
человек широкой эрудиции, сильного 
заряда оптимизма и энергии, Валерий 
Петрович обладает очень важными в 
современных условиях качествами: 
честность, ответственность, верность 
принципам и долгу. Работая в Костром-
ской областной Думе, в том числе ее 
председателем, он не только приобрел 
управленческий опыт, но и глубоко из-
учил проблемы Костромской области, 
знает конкретные пути их решения, 
знает людей, которые в его команде 
будут решать эти проблемы.

Я совершенно уверен, что имен-
но такой руководитель нужен сегодня. 
Поддержите Ижицкого Валерия Петро-
вича, и у области появится надежда на 
развитие и процветание.

В случае избрания Валерия Петро-
вича губернатором обещаю жителям 
Костромской области лично поддержи-
вать его во всех начинаниях и помогать 
решать проблемы области в правитель-
стве и администрации Президента.

Правда и справедливость на нашей 
стороне, а значит, за нами будущее, за 
нами Победа!

с уважением,  
геннадий зюганов

уважаемые товарищи!
друзья!

Я, Ижицкий Валерий Петрович, обра-
щаюсь к вам – жители городов и сёл, люди 
труда и предприниматели, ветераны и мо-
лодежь, работники правоохранительных 
органов и военнослужащие.

Завершается избирательная кампания. 
Администрация демонстрирует не только 
неспособность управлять областью, но и 
вести честную, открытую предвыборную 
борьбу.

Показуха, запугивание, большие деньги 
и омерзительная грязь – вот и  весь арсе-
нал временно исполняющего. Страх поте-
рять власть – выше долга, достоинства, от-
ветственности. Ставленник «Единой Рос-
сии» уже проиграл, даже если подготовил 
излюбленные технологии обмана в день 
выборов.

Я начал борьбу открыто и честно и не 
опущусь до низости оскорблений и наглого 
вранья. Рассчитываю только на ваше дове-
рие и поддержку.

уважаемые избиратели!
13 сентября 2015 года должно стать по-

воротным днем в истории Костромской 
области. Главное, вера в победу справед-
ливости и правды.

Приходите на выборы. История дала нам 
шанс изменить жизнь к лучшему без потря-
сений. Сделайте свой выбор. Поддержите 
меня. Поддержите сами свою надежду, и 
наше будущее станет успехом каждого.

Вместе. Только вместе мы победим!

обраЩенИе
ПредседателЯ центрального КомИтета  

КоммунИстИЧесКоЙ ПартИИ россИЙсКоЙ 
федерацИИ

геннадИЯ андреевИЧа зюганова

К жИтелЯм  
КостромсКоЙ областИ

валерий 
ИжИцКИЙ

Я за вас!

мы должны и будем 
жИть достоЙно на родноЙ земле!

Извините, что скажу стихами,
Бросив камень в чей-то огород,
Я давно продался с потрохами
Партии, по имени народ!

Тем простым и бедным 
работягам

Из числа порядочных людей,
Вставших, как один,  

под красным флагом
На защиту Родины своей.

Старикам, судьбою  
обделенным,

Что зовутся «детками войны»,
Инвалидам и бомжам 

бездомным,
Символу растерзанной страны.

Землякам, кто хлебом сыт 
насущным,

Жителям забытых деревень,
Кого власть холодным 

равнодушьем
Истребляет каждый божий день.

Я продался смело, без возврата,
Никого за это не виня,
Потому, наверное, ребята,
Олигархам не купить меня!

С уважением, 
Валерий ИЖИЦКИЙ


